
番号 質　問　者 答弁者

１． 町有施設の維持管理
について

① 旧学校跡地の現状を伺う。 教育長

２． 町の財政運営につい
て

① 地方債の返済件数と地方債残高を伺う。 町長

１． ① 外側線を含む道路標示の現状を伺う。 町長

② 児童生徒の安全対策について伺う。 町長

２． ① 草に覆われた砂浜の現状をどう捉えているか
伺う。

町長

② 今後の取組み・対策を伺う。 町長

１． ① 令和４年９月に使用されていない公共施設の
利活用について伺ったが、その後の進捗状況
を伺う。

町長

② 使用されていない公共施設の利活用につい
て、地域住民や企業に各施設の現状を説明
し、広く意見を聴く場を作る考えはないか伺う。

町長

１． ① 旧小中学校跡地の利活用の現況について伺
う。

教育長

② 景観を活かした複合的な施設として旧宮田小
を活用する考えはないか伺う。

町長

２． 町観光協会について ① 観光客等の利用状況について伺う。 町長

１． ① 児童生徒の学校ごとの推移について伺う。 教育長

② 山村留学・家族留学についてどの様に検討さ
れているのか伺う。

教育長

③ 昨年度の高校生のための根占発の路線バス
に接続する実証運行を再開する考えはないか
伺う。

町長

２． ① ホテル佐多岬の指定管理者施設管理運営診
断委託結果について伺う。

町長

② ホテル佐多岬に宿泊し大泊港から馬毛島まで
の輸送は検討できないか伺う。

町長

１． ① これまでの取組みを伺う。 町長

② 推進の進捗状況を伺う。 町長

③ 今後の取組みを伺う。 町長

２． ① 避難所の管理体制について伺う。 町長

② 防災公園や緊急避難場所の整備の必要性を
伺う。

町長

6 後藤道子

男女共同参画推進に
ついて

災害対策について

4 津崎淳子

学校跡地利用につい
て

5 木佐貫徳和

町内児童生徒の増加
対策について

ふれあいセンターホテ
ル佐多岬について

2 大坪満寿子

交通安全施設の整備
について

海岸環境整備につい
て

3 幸福恵吾

公共施設等の管理に
ついて
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